

C'est Noël tous les jours

1. C'est Noël chaque fois qu'on essuie une larme dans les yeux d'un enfant.
C'est Noël chaque fois qu'on dépose les armes, chaque fois qu'on s'entend.
C'est Noël chaque fois qu'on arrête les guerres et qu'on ouvre les mains.
C'est Noël chaque fois qu'on force la misère à reculer plus loin.

Refrain : c'est Noël sur la Terre chaque jour, car Noël, ô mon frère, c'est l'amour.

2. C'est Noël quand nos cœurs oubliant les offenses sont vraiment fraternels.
C'est Noël quand enfin se lève l'espérance d'un amour plus réel.
C'est Noël quand soudain se taisent les mensonges faisant place au bonheur.
Et qu'au fond de nos vies, la souffrance qui ronge trouve un peu de douceur.
3. C'est Noël dans les yeux du pauvre qu'on visite sur son lit d'hôpital.
C'est Noël dans le cœur de tous ceux qu'on invite pour un bonheur normal.
C'est Noël dans les mains de celui qui partage aujourd'hui notre pain.
C'est Noël quand le gueux oublie tous les outrages et ne sent plus sa faim.

Une fleur m'a dit : c'est Noël aujourd'hui

1. J'ai trouvé dans la nuit une fleur en papier,
Sur la neige endormie, et je l'ai réchauffée.

Une fleur m'a dit c'est Noël aujourd'hui, ton sapin fleurit, c'est Noël.

Une fleur m'a dit c'est Noël aujourd'hui, ton sapin fleurit, c'est Noël.

2. Elle avait les yeux gris des étoiles blessées,
Le visage meurtri, les cheveux tout mouillés.
3. Je l'ai mise à l'abri pour la faire sécher,
Au milieu de la nuit, elle s'est mise à chanter.
4. Je cherchais un ami et la fleur m'a donné,
Ses pétales de pluie, son cœur en papier.

Merci à tous les enfants qui ont participé à cette veillée et joyeux Noël à tous !!



Veillée de Noël à Loyers

Le 24 décembre 2015



Sur un air de Noël à la flûte traversière

Marie, tu as reçu le plus beau cadeau de Dieu : il t'a choisie parmi toutes les femmes pour être la maman de Jésus.

Tu as accepté sans hésiter quand l'ange Gabriel te l'a demandé. Marie, toi qui vis dans la lumière de Dieu, pense à nous maintenant, dans les moments de joie mais aussi dans les moments difficiles.

On invente souvent des noms secrets pour ceux qu'on aime. Les chrétiens ont donné de beaux noms à Marie.

En voici quelques-uns :

Vierge Marie,
Reine de la paix,
Reine du ciel,
Mère des hommes,
Mère de Dieu,
Mère admirable,
Vierge très pure,
Marie pleine de grâce,
Marie couronnée d'étoiles.



Une très belle prière a été créée pour toi « je vous salue Marie ».

Ave Maria

Refrain : Ave, Ave Maria, Ave, Ave Maria !

Je vous salue, Marie pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus,
Le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.

Douce nuit

1. Douce nuit, sainte nuit, dans les cieux, l'astre luit,
Le mystère annoncé s'accomplit
Cet enfant sur la paille endormi
C'est l'amour infini, c'est l'amour infini.
2. C'est vers nous qu'il accourt, en un don sans retour !
De ce monde ignorant l'amour,
Où commence aujourd'hui son séjour,
Qu'il soit Roi pour toujours ! Qu'il soit Roi pour toujours !
3. Paix à tous ! Gloire au ciel ! Gloire au sein maternel,
Qui pour nous en ce jour de Noël,
Enfanta le Sauveur éternel,
Qu'attendait Israël ! Qu'attendait Israël !



Rémi le cordonnier

Jésus qui nous rejoint en notre humanité, fait lever sur nos vies une lumière d'espérance, en voici un témoignage :

Un brave cordonnier appelé Rémi se trouvait seul, un soir de Noël. Il n'avait pas d'enfant et sa femme était décédée. Il était occupé à travailler dans son atelier quand tout à coup, une lumière étincelante envahit la pièce et il entendit une voix lui dire :

« Rémi, Rémi, je suis Dieu et ce soir je viens chez toi ».

Tout ébahi, le cordonnier s'écrie : « Dieu chez moi, quel honneur ! » et il se mit à nettoyer sa cuisine, à préparer une belle table et un repas plus copieux et plus savoureux que d'habitude.

Bientôt, on frappe à la porte. Le voilà qu'il arrive se dit-il et il court ouvrir.

Hélas, c'était un enfant qui pleurait.

« Pourquoi pleures-tu mon enfant ? »

« J'ai perdu mon chemin et maman va s'inquiéter ».

« Ne t'inquiète pas, je vais te ramener chez toi ».

A peine de retour, voilà qu'on frappe de nouveau à sa porte. Il se précipite. C'était une vieille dame toute transie de froid.

« Entrez chère madame, vous n'allez pas rester dehors par ce temps, venez prendre une tasse de café, cela vous réchauffera ».

Une fois réconfortée, la vieille dame le remercia et repartit.

Le temps passait et le petit cordonnier commençait à s'inquiéter.

Tout à coup, on frappe à la porte.

« Cette fois-ci, c'est lui, j'en suis sûr ».

Mais quelle surprise ! C'était un mendiant et dans quel état ! Sale, avec de vieux habits tout rapiécés et des chaussures trouées.

« Entrez mon ami, il se fait tard, j'attendais un invité mais il n'est pas venu. Nous allons partager le repas que j'ai préparé ».

Lorsqu'ils eurent fini de manger, le mendiant le remercia chaleureusement et fit mine de partir.

« Vous n'allez pas repartir comme ça, tenez prenez ce manteau, il vous tiendra chaud et mettez ces chaussures que j'ai réparées cet après-midi ».

Rémi ramena le mendiant à la porte et revint s'asseoir, tout triste de n'avoir pas vu le visiteur annoncé.

Fatigué par une si longue journée, Rémi s'endormit sur la table.

Lentement la pendule égrena les douze coups de minuit. Une lumière aveuglante de nouveau l'envahit, et la même voix se fit entendre : « Rémi, Rémi ! ».

« Mais Seigneur, pourquoi n'es-tu pas venu ? Je t'ai attendu toute la soirée. Pour toi, j'avais tout rangé, mis une belle nappe et préparé un bon repas. Mais dis-moi, pourquoi n'es-tu pas venu ? ».

« Mais Rémi, je suis venu ! Le petit enfant qui pleurait, c'était moi. La vieille dame toute transie, c'était moi. Et le mendiant affamé, c'était encore moi ».

« Rémi, je te remercie ».

C'est Noël sur la terre chaque jour, car Noël c'est l'amour !